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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 清 水 高 彦 ◎ 幹 事 藤 野 豊
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委 員 石 井 源 一 郎 宮 崎 茂 夫
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７月は識字率向上月間です。

司 会 田中 伸彦 ＳＡＡ委員長

［点 鐘］ 清水 高彦 会長

［来客紹介］ な し

［出席報告］ 全員登録のため100

％

［会務報告］ な し

［幹事報告］ な し
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清水会長、藤野幹事、波多野多摩分区ガバナー補佐、石井分区幹事
ご苦労さまでした。

清水高彦会長⇒なにはともあれ、一年間会員の皆様又関係
の方々、本当にお世話様になりました。何とか最終章を迎

える事が出来ました。心より感謝を申し上げます。後藤年
度も頑張って下さいね。

藤野豊幹事⇒皆様にはこの一年間本当にお世話になりまし
た。お陰様にて最終例会を迎えることができ感謝です。

次年度も感謝の気持ちを忘れず後藤会長、原田幹事に協力
していきたいと思います。

波多野稔多摩分区ガバナー補佐、石井賢司分区幹事⇒今年
度のお世話様とご協力に感謝申し上げ皆様方のご指導を賜

りましたことにつき、次期に心掛け度く存じます。

波多野稔ガバナー補佐⇒今年度賜りましたご指導、ご協力
に感謝し、今後に役立てていく所存です。ありがとうござ

いました。又、IMの報告書も皆様方のご協力により発送で
きたようです。

石井賢司地区幹事⇒一年間お世話になりました。又、今年
は分区の仕事の為クラブにはご無沙汰で申し訳ありません

でした。来年はプログラムでしっかり頑張ります。協力を
お願いします。

後藤正次会員⇒清水会長、藤野幹事ごくろう様でした。波
多野ガバナー補佐、石井分区幹事1年間ごくろう様でした。

次年度も皆様の協力をよろしくお願いします。

原田友義会員⇒一年間、元気にすごすことができました。
次年度も、よろしくお願いします。

比留間一康会員⇒19日の長男康浩の結婚式に会長や幹事
を始め多数のメンバーに出席頂き盛り上げて頂き、誠にあ

りがとうございました。又、クラブからのお祝いもありが
とうございました。

野島征会員⇒お陰様にて本日最終例会を迎える事が出来ま
した。感謝申し上げます。入会以来連続4年間親睦を努め

られて幸せでした。次年度もよろしくお願いします。

田中伸彦会員⇒清水会長、藤野幹事、一年間大変お世話に
なり、ありがとうごさいました。親睦委員会の皆様、最終

例会お世話になります。
芦川征史会員⇒清水会長さん、藤野幹事さん、記念の年の

大役ご苦労さまでした。今年は特に記憶に残る良い年でし
た。ありがとうございました。

宮﨑恒夫会員⇒清水会長、藤野幹事、一年間ご苦労様でし
た。次年度後藤会長、原田幹事頑張って下さい。

石井源一郎⇒清水会長、藤野幹事ご苦労様でした。
宮﨑茂夫会員⇒清水会長お疲れ様でした。環境保全委員会

を通じいろいろ学ぶことができ、ありがとうございました。

比留間重次会員⇒清水会長、藤野幹事一年間御苦労さまで
した。波多野ガバナー補佐、石井賢司分区幹事、一年間御

指導ありがとうございました。
小野寺一昭会員⇒清水会長はじめ藤野幹事、会員のみなさ

ん一年間ありがとうございました。親睦委員会の皆さん素
敵な最終例会ありがとうございます。

網代雅男会員⇒親睦委員会の皆様、本日は大変ご苦労様で
す。又、一年間お世話になりました。

峯岸一郎会員⇒先日の少年野球東西対抗戦はみなさんのご
協力により無事行なうことが出来ました。ありがとうござ

いました。又、今年度も１年お世話になりました。

小林均会員⇒一年間、貴重な勉強をさせて頂きました。来
年度もガンバリたいと思います。よろしくお願いします。

比留間孝司会員⇒１年間お世話になりました。
内野義久会員⇒１年間お世話になりました。

◆ 今回計 １５５，０００円 累 計 １，６３６，０００円

ニコニコＢＯＸ （内野義久親睦副委員長）
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